



Señaló Maurilio Hernández que se privilegiarán renglones sociales, de salud, educación, seguridad, entre otros. IVÁN CARMONA

# El Paquete Fiscal 2025 llega al Congreso local

**Estrategias.** Todo indica que no se busca endeudar más a la entidad, dice el presidente de la Legislatura mexicana

CLAUDIA HIDALGO  
OLUCA

El presidente de la Legislatura local, Maurilio Hernández González, informó que este viernes llega al Congreso el Paquete Fiscal que plantea la gobernadora para el Ejercicio Fiscal del 2025, donde se privilegiarán los renglones sociales, de salud, educación, seguridad y generación de empleo.

Apuntó que el gobierno estatal tiene, desde hace días, el di-

seño de las propuestas de Ley de Ingresos, Egresos, Código Financiero, más la de Ingresos Municipales, que acordaron los ayuntamientos, solo están en espera de los últimos detalles de la política federal para ajustar las cifras a nivel local y todo tenga sustento.

En el Congreso, acotó, esperan que se privilegien las áreas más rezagadas y vulnerables, así como la seguridad, con los tres niveles de gobierno, el estado y la federación.

Para ello es necesario combatir las causas, las cuales tienen su raíz en la desatención y atender salud, educación y oportunidades de empleo para el crecimiento de la comunidad.

## Programas estratégicos

“Son temas que se deben atender con programas estratégicos impulsados por la 4T con el segundo piso que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum”, aseveró.

La bancada de Morena, dijo, coincide con la política de no endeudar más a la entidad y por segundo año consecutivo, todo indica que así viene la propuesta fiscal para el siguiente año.

Además, abundó, existe una intención de no crear nuevos impuestos, en la medida de lo posible, pero no se puede asegurar que no habrá incremento hasta tener el documento, porque esto va aparejado con la inflación, los factores de actualización y el incremento del salario mínimo, pero queda claro que nunca será un monto que no corresponda a una realidad económica social.

“Es un asunto que no podemos decir a rajatabla que no debe existir, hay que pensar que la dinámica de la economía obliga; de lo contrario ¿cómo se atenderán estas necesidades si los recursos se limitan o se caen? Esperemos que si vienen algunos aumentos sean ajustados a este criterio”, apuntó el morenista. ■

# LISTO PARA LA PRÓXIMA SEMANA EL PAQUETE FISCAL: FRANCISCO VÁZQUEZ

NI NUEVA DEUDA NI NUEVOS IMPUESTOS  
SE CONTEMPLAN EN EL PRESUPUESTO DE

EGRESOS E INGRESOS DEL 2025

## MARIO RODELA

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXII Legislatura, Francisco Vázquez Rodríguez informó que el Ejecutivo estaría remitiendo esta semana el proyecto de Paquete Fiscal 2025 y tan sólo una semana bastaría para analizarlo y aprobarlo.

Lo anterior, dijo, debido a que el Gobierno del Estado de México no plantea incremento de impuesto, solicitar deuda pública, ni recortes a temas torales que impacten negativamente a la ciudadanía, por lo que cual la discusión no tendría que ser tardada.

Por otra parte, el también coordinador de las y los diputados de Morena admitió que los municipios tendrán menor recursos provenientes de la federación; sin embargo, en el plano estatal buscarán fortalecerlos e incentivar la coordinación.

“Los municipios vemos que están muy comprometidos, quieren hacer muchas obras y ofrecer servicios, pero sobre todo deben entender que tienen que servir al pueblo y tienen que estar cercanos a la gente”, sostuvo.

Sobre cómo sería el proceso de análisis, Francisco Váz-



quez informó que se estima que el viernes reciban el Paquete Fiscal 2025 para que después se remita a cada diputado y a partir de la próxima semana cada Grupo Parlamentario sostenga reuniones con funcionarios de la Secretaría de Finanzas para solicitar más información o aclarar dudas, y una vez saldado